
函館北ロータリークラブ会報

・例会場 :フォーポイントバイシェラトン函館
〒04}0鵬 函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日:毎週水曜日 12:30～ 13:30

事務局 :函館市大手町5-10
ニチロビル4	F	TEL23-3870

2017～18年度	国際□―タリー テーマ

□―タリー :変化をもたらす

2017～18年度	国際□一タリー会長

イアン・ライズリー

深瀬晃― 会長テーマ “地域を愛し、地域を育む"
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《第2569回例会》第 2号 7月 12日 (水)

木日のプログラム
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2017～ 2018〈 第 2568 ロ 例会 〉

第 1号		7月 5日の記録

★誕 生 祝	 増山会員 (2日 )、 石橋会員

間島会員 (22日 )、 渡部会員
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会	 深瀬	 晃一 会長

唱	 君が代、奉仕の理想、四つのテス ト

◎会長報告	深瀬	晃一 会長
。吉田直前会長、弗田直前幹事へ記念品を贈ります。

7月 5日

会長他委員長就任挨拶

深瀬	 晃一 会長

◎幹事報告	 斎藤	 秀司 幹事
O第 1・ 四半期会費納入のご案内をいたしましたの

で、今月中にお払込くださいますようお願い致 しま

す。
010・ 11グ ループ合同名簿が出来上が りましたので

メールボックスに入れてあります。個人情報保護法

により名簿のナンバーは事務局で控えております。

取 り扱いには十分お気を付け下さい。
Oロ ータリーレー トは、	7月 1日 より110円 から111円

に変更になりました。
07月 13日 (利函館RC自主体会に変更です。
。例会終了後理事会を行います。

◎親睦活動委員会	 増山		 正 委員長
ニコニコBOX投入報告

深瀬会長……今年一年よろしくお願い致 します。

斎藤(秀 )幹事¨̈ 一̈年間よろしくお願い致します。

森会員……深瀬、斎藤丸の舟出を祝って。

弗国会員……マラソンのお手伝いごくろう様でした。
中野会員……深瀬会長 1年間よろしく !

藤田会員・増田会員・小笠原会員・村井会員
山下会員・吉田会員・成田会員・渡部会員
西尾会員・増山会員・南木会員・松橋会員
……深瀬会長、斎藤幹事 1年間がんばって下さい。
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。国際ロータリーより吉田会員にマルチプル・ポー
ル・ハリス・フェロー (ピ ン3)が届きましたので
お渡しいたします。

間島	 正明 公員

Rotary ′
rhC	ll'eckly	RepOrt	Of	IIakOdate	North	iRoC.



◎会長他委員長就任挨拶

・ クラブ運営方針	 深瀬	 晃一 会長

今年度 (2017～2018)は 、函館から国際ロータリー

第2510地区ガバナーが選出される年度でございます。

10月 には函館での地区大会も予定されてございます。

このような、函館にとって重要な年度に函館北ロータ

リークラブの会長を務めさせていただくことに、重い

責任と、大きなや り甲斐を感じております。

北クラブのテーマは “地域を愛し、地域を育む"と

させていただきました。

社会を形成する最小単位は個人であり、次に家族や

友人、そして会社や地域であります。わたくし達は、

どの範囲まで汗を流すことができるでしょう。家族

や、会社のためであれば躊躇無く汗を流すことと思い

ます。しかし、RIでは、その範囲が地球規模である

ことを理想としております。理想に向けて、先ずは身

近な地域から始めてみようではありませんか。

地域には異なった価値観、生活環境や習慣をもった

人々が入り乱れております。しかし、より良い暮らし

をすることに異論を唱える人はいないでしょう。

私たちは、今どうして安住していられるのでしよ

う。私たちは、生を受けてから現在まで社会から多く

の恩恵を受けています。教育であったり、大切な出会

いであったり、子供たちの成長であったり、あるいは

生業であったりと枚挙にいとまがありません。私たち

には、今日に至るまで享受してきた恩恵を社会に還元

する義務があるはずです。

先ずは、私たちに今できること。
‐
地域を愛し、地

域を育む"こ こから始めてまいりましょう。

今年度の地区日標に、取 り戻そう「ロータリーの

´、 日
バ 果 22名

出 席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員la) 0名

出席規定免除会員lb) 3名

当 日 出 席 18名 当 日 欠 席 3名

他クラブ出席 2名 口」	 だr		/、 	 ヨ■
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20名

出	 席	 率 95.2400

心」という項目があり	“活動は時代とともに変化しつ

つも「人の役に立とう」と言うサービス精神は112年

たった今も健在です。"と結んでおります。

これから、私たちロータリアンが地域の方々と共に

活動する時には、常に
.`四

つのテス ト
・・に照 らすこと

を心がけましょう。そして、奉仕の理想のもと北クラ

プのメンバー全員が力を合わせて地域貢献していただ

けることを願ってやみません。

6月 21日 の例会時に深瀬会長のクラブ運営方針が発

表されましたが、誌面の都合上未掲載でしたので、今

回報告とさせていただきました。

7月 5日 の例会では、職業奉仕 斎藤秀司委員長、

会員増強 吉田	 勤委員長、社会奉仕 山下清司委員

長、プログラム 村井	 茂委員長、クラブ奉仕 成田

豊 委員長、 クラブ会報 渡部二康委員長、出席 森

秀樹 委員長、S.A.A藤田正男会員から、それぞれ就

任挨拶があり、最後に深瀬会長から次のような挨拶が

あった。

N
建設栞許可 北海道知事詐可(特-28)渡 第3434号

全日本不動産協会会員 北海道知事免許 置島 (5)第 902号

l,建築士事務所登録 北海道知事 (渡 )第550号

賃貸マンション函館圏1.700室 の実績

L―ローマンション

日本の国を考えますと、1000兆 円ほど借金がありま

す。そんな中で社会保障にかかるお金が圧縮されると

考えられます。介護保険も要支援の方は市町村で、さ

らに数年後には要介護 2ま で市町村でとなるようで

す。市町村は国よりもさらにお金がないので、今まで

と同じようなサービスは受けられないだろう。そこで

「互助 =地域の中でお互いに助けあう」、公的なサー

ビスではなくて地域で支えていこうという流れになり

ます。国の決めたルールではなく、必要な人にいいサ

ポー トをする、これはロータリーの精神にも通じると

ころがあると思います。今年のRIテーマは「変化コ

です。いままで積み重ねてきたものと、世の中がこれ

だけ変化 してきた中で、私達ができることは何なの

か、皆さんと一緒に考えていきたいと思います。

(会報担当者 :渡部	 二康 委員)	 、口′

(広 告掲載 :山下	 清司 会員)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

2017年 7月 26日

通常例会

2017年 7月 19日

祝 日週休会
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ロ06月 21日 出席報告 (増 ||1	 正 委員長)

RIのテーマはROTARY:MAKING	A	DIFFERENCE
でございます。函館北クラブも五十余年の歴史あるク

ラブでございます。この間には、大きな社会変化がご

ざいました。わたくしたちのクラブも、改善すべきと

ころがあれば十分な議論を経て、積極的に実行すべき

であると考えております。これは、クラブの活性化に

もつながることと信じております。
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